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令和３年第５回仁木町教育委員会定例会会議録

令和３年５月 18 日、仁木町役場｢委員会室｣において、第５回仁木町教育委員会定例会

を開催。

●出 席 委 員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関委員、渡委員

●会議に参与した者 奈良次長、濱田主幹

岩井教育長

全員

岩井教育長

渡委員

濱田主幹

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

岩井教育長

午後１時 27 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。

日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。

日程第２、会議録承認を上程。

異議なきかを問う。

なし。

日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。

日程第３、教育長事務報告について上程。

議案により 19 件について説明。

質疑なきかを問う。

去年、銀山地区のネットワーク環境が悪いとの話があったが、いつ頃ま

でに何か行うなどあるのか。

ＮＴＴさんから聞く話だと、できれば今年やってしまいたいが他の町の

状況もあるので、もしかすると来年度なってしまうかもしれないとのこと

です。まだ工事に入っていなく、事前にどのくらいの世帯が入るかなど、

加入者を把握しなければいけないです。あと、どこまで引っ張らなければ

いけないのかということで、１番奥の世帯が加入するかどうかで、途中ま

ででやめたりするので、その辺の確認がこれからだと言っていました。

他に質疑なきかを問う。

なし。

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。

日程第４、報告第１号 新型コロナウイルス感染症に関する対応につい

て上程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。

異議なし。

本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

日程第５、報告第２号 令和２年度余市郡仁木町一般会計補正予算（専
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奈良次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

奈良次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

奈良次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

奈良次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

奈良次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

決第５号）のうち、教育費に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第５、報告第２号 令和２年度余市郡仁木町一般会計補正予算（専

決第５号）のうち、教育費に関する件について承認する旨を宣する。

日程第６、議案第１号 学校職員の服務の宣誓に関する条例の一部を改

正する条例に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第６、議案第１号 学校職員の服務の宣誓に関する条例の一部を改

正する条例に関する件について承認する旨を宣する。

日程第７、議案第２号 令和３年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第

１号）のうち、教育費に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第７、議案第２号 令和３年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第

１号）のうち、教育費に関する件について承認する旨を宣する。

日程第８、議案第３号 仁木町社会教育委員の委嘱に関する件について

上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第８、議案第３号 仁木町社会教育委員の委嘱に関する件について

承認する旨を宣する。

日程第９、議案第４号 スポーツ推進委員の委嘱に関する件について上

程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第９、議案第４号 スポーツ推進委員の委嘱に関する件について承
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奈良次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

奈良次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

岩井教育長

全員

岩井教育長

加藤職務代理者

岩井教育長

認する旨を宣する。

日程第 10、議案第５号 学校運営協議会委員の委嘱に関する件について

上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第 10、議案第５号 学校運営協議会委員の委嘱に関する件について

承認する旨を宣する。

日程第 11、議案第６号 仁木町学校給食運営委員会委員の委嘱に関する

件、日程第 12、議案第７号 仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員

会委員の委嘱に関する件について一括上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第 11、議案第６号 仁木町学校給食運営委員会委員の委嘱に関する

件、日程第 12、議案第７号 仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員

会委員の委嘱に関する件について承認する旨を宣する。

日程第 13、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上

程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。

異議なし。

本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

次に、２ 当面する行事日程について説明。

令和３年第６回仁木町教育委員会定例会の日程は、６月２日（水）の午

後６時 00 分から開催することといたします。

３ その他について説明。

質疑なきかを問う。

なし。

各委員から報告等なきかを問う。

銀山小学校の雨漏りがひどく、緊急事態宣言下ではありますが、小中一

貫教育の関係は今後進んでいくのか。

進めていきたいと思っておりますが、保護者が集まる機会が取れていな

いです。方針としては１回説明会を行い、その中で皆さんに協議していた

だきましたが、参加者の意見としては保護者の意見をたくさん聞いてくだ
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加藤職務代理者

奈良次長

加藤職務代理者

奈良次長

岩井教育長

加藤職務代理者

岩井教育長

全員

さいということがあり、それが出来ていない状況です。そのあとの改修計

画もありますので、今年度は少しでも進めていかなければならないと思っ

ていますが、緊急事態宣言の間はできません。その後様子を見ながら、学

校で保護者を集める機会があったときに、その場面でまた説明に伺ったり、

保育所の関係も、保育所の保護者の皆さんが集まる機会を聞きながら対応

していきたいと思っております。昨日学校に行き様子を見て、今のところ

授業に支障がないということで処理していますが、昨日指導監が見えたと

きも少しひどいと言われました。今の段階ではどこからどう雨漏りしてい

るのか見えない部分もありますので、すぐ対応ということにはならないと

思います。今回は教室３か所、その前は廊下で雨漏りということで場所が

少し動いており、同じ場所であればその原因を究明することもできますが、

屋上に上がってもどこが原因なのか抑えられないような状況であるため、

根本的に直すしか雨漏りを抑える方法はないと思っています。屋上全部を

防水にするというのも相当な金額がかかると思いますので、その辺も含め

て協議しなければならないと思っております。１年以上も保護者や地域の

皆さんに投げかけておいて、そこで終わってるという状況もあり、何とか

進めていきたいとは思っていますので、よろしくお願いいたします。

栄養士さんが変わって給食はどうなのか。

５月分までは前の栄養士さんが関わっていますが、６月からは新しい栄

養士さんの献立になると思います。味つけ等は変わってくるのではないか

と思ってます。何回か検食していますが、すごく変わったかと言われると

それほど変わっていないと思います。

美味しくなったと言われると良いが、栄養士さんが変わって美味しくな

くなったという学校が結構あるみたいである。

色々話を伺っていると、今の学校給食の金額ではかなり厳しいみたいで

す。国産のものを使うか外国産のものを使うかによって値段はいくらでも

変えられるみたいですが、国産のものを使うと今の金額では難しくなって

きています。

前回は上げませんでしたが、今までは消費税が上がったタイミングなど

を見ながら、大体２年に１回ぐらいで改定はしてきています。来年は上げ

ざるを得ないのではないかと思ってます。今の栄養士さんは今まで倶知安

小学校におり、渡邉校長が倶知安小学校にいるので話を聞いてみましたが、

色々な工夫をしてくれるし、食育という部分で色々な取り組みもしてくれ

るという話があり、６月からの献立は自分で考えながら作成するというこ

となので、その辺は期待したいと思っています。

コロナが収まったら検食してみたいと思う。

他に各委員から報告等なきかを問う。

なし。
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（閉会 午後２時 45 分）

岩井教育長 日程第 13、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。

他になきことを認め、第５回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。


